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SONT PRÉSENTS LES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION SUIVANTS :

Alexandre Terrigeol   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences et Génie

Audray Frechette-Barbeau  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aménagement, architecture et arts visuels

Audrey Laberge-Carignan   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences et Génie

Carl Lavoie  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’administration

Clément Joubert   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Foresterie, géographie et géomatique

Eliane Desruisseaux   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Lettres et des sciences humaines

Francis Marleau Donais  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Aménagement, architecture et arts visuels

Jérémy Bernard  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Médecine

Josyane Turgeon  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences et Génie

Jude Emmanuel Cléophat  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Pharmacie

Julien Fouquet-Asselin   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’administration

Julien Jolicoeur-Dugré   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Philosophie

Louis-Simon Rousseau  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences sociales

Ludovic Miramand   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Médecine

Mathilde Trudel-Ferland   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’agriculture et de l’alimentation

Mohamed Nouni  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’administration

Nathaniel Morin   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’administration

Olivier Villemaire-Côté   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Foresterie, géographie et géomatique

Samuel Yergeau   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Foresterie, géographie et géomatique

Samahe Sabir   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences sociales

Thiéry De Serres-Bérard   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Médecine

SONT PRÉSENTS LES MEMBRES DU COMITÉ EXÉCUTIF SUIVANTS :

Kevin Villeneuve-Tremblay  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Président

Yasmine Mohamed  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Secrétaire générale

Myriam Champagne  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . V .-p . aux affaires financière et au développement

* Ibrahima Massagninni Kone  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . V .-p . aux études et à la recherche

* 
Nicolas Pouliot  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . V .-p . aux affaires internes

* 
Catherine Asselin  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . V .-p . aux droits étudiants

* 
Guillaume Plante  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . V .-p . aux affaires externes

* Membres sans droit de vote et ne faisant pas partie du quorum .

SONT PRÉSENTS LES OBSERVATEURS SUIVANTS :

Philippe Dubois  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences sociales

Bignon Aurelas Tohon  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Hautes études internationales

Annie-Pierre Bélanger   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences sociales

SONT ABSENTS LES MEMBRES DU CONSEIL D’ADMINISTRATION SUIVANTS :

Audrey Ann Malenfant  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Médecine

André-Philippe Doré   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Lettres et des sciences humaines

François D’Assises Babou Bationo  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences de l’administration

Marie-Pier Brochu   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Sciences et Génie

Jessica Virgili .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Pharmacie
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1. VÉRIFICATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE

M. Kevin Villeneuve-Tremblay constate le quorum et déclare l’assemblée ouverte à 18 h 09.

2. NOMINATION DU PRÉSIDENT ET DU SECRÉTAIRE D’ASSEMBLÉE

Résolution n°1

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Samahe Sabir

Que Mme Jimena Ruiz Aragon agisse à titre de présidente d’assemblée et que Mme Yasmine Mohamed agisse 
à titre de secrétaire d’assemblée.

Adoptée à l’unanimité

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR

La présidente d’assemblée se présente et procède à la lecture de l’ordre du jour. Elle demande s’il y a des modifications à 
apporter. Mme Yasmine Mohamed propose d’ajouter le point 6.10 « Comité BSC » et le point 6.11 « Comité des RH ». Mme 
Catherine Asselin propose d’ajouter le point 10.1 « restructurations du poste V.-p aux droits étudiants ».

Résolution n°2

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

D’adopter l’ordre du jour tel que modifié.

L’ORDRE DU JOUR
18 h 00
1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée

2. Nominations du président et du secrétaire d’assemblée

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour

4. Lecture et adoption du procès-verbal du CA du 16 janvier 2019

5. Communication Présidence

6. Ressources humaines

6 .1 Nomination au CA
6 .2 Démission du CA
6 .3 Fin de mandat
6 .4 Ouverture des postes au CE
6 .5 Proposition de modifications aux Règlements Généraux

6 .6 Politique de prévention du harcèlement psychologique ou sexuel au travail 
  et de traitement des plaintes
6 .7 Dossier RH
6 .8 Rapport du comité du suivi des CCC
6 .9 Rapport mensuel du comité exécutif
6 .10 Comité BSC
6 .11 Comité des RH
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Pause 20 h 00
7. Affaires financières

7 .1 État des résultats, suivis budgétaires et bilan financier
7 .2 Modification de la Politique de subventions aux associations
7 .3 Modification au budget annuel de l’AELIÉS
7 .4 Subvention Annuelle APÉTUL
7 .5 Entente ASEQ
7 .6 Suivi sur dossier des mauvaises créances de l’ASEQ
7 .7 Entente sur les FIO concernant le LPU

8. Affaires internes

8 .1 Café Fou AELIÉS
8 .2 Chaire publique et Cogito
8 .3 Présentation du représentant de l’AELIÉS au CA de l’Université Laval
8 .4 AGE sur la rémunération des stages
8 .5 Plan d’action de développement durable de l’AELIÉS
8 .6 Photo du CE

9. Affaires externes

9 .1 Rapport de la direction de référendum
9 .2 Appui au mouvement « La planète s’invite à l’université »
9 .3 Position sur les bouteilles d’eau à l’Université
9 .4 Lettre ouverte sur le développement durable

10. Affaires académiques et droits étudiants

10 .1 Restructuration du poste V .-p aux droits étudiants

11. Activités des associations

12. Affaires nouvelles (Varia)

13. Date du prochain CA

14. Levée de l’assemblée

22 h 00

Adoptée à l'unanimité

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU CA DU 16 JANVIER 2019

Considérant qu’une copie du procès-verbal de l’assemblée du 16 janvier 2019 a été envoyée à chaque membre du CA avant 
cette assemblée, la secrétaire générale est dispensée d’en faire la lecture.

Résolution n°3

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Audray Frechette-Barbeau

 D’adopter le procès-verbal du CA du 16 janvier 2019.

Adoptée à l'unanimité
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5. COMMUNICATION PRÉSIDENCE

M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit bonsoir à tout le monde et remercie chacun d’être venu. Il souhaite la bienvenue aux 
nouveaux administrateurs. Il dit que cette semaine est très chargée. Il mentionne qu’il participe aux Rencontres Action 
Jeunesse (RAJ). Il dit qu’il a rencontré pendant les RAJ les élus des quatre partis politiques et les présidents des associa-
tions étudiantes. Il dit que les représentants de l’AELIÉS ont parlé de trois positions de l’Association, telles que la nationa-
lisation de l’Aide financière aux études, la création du Conseil des universités du Quévec et le refinancement des bourses 
de la relève au sein des FRQ. Il dit que la semaine dernière, accompagné du V.-p aux affaires externes et de l’attaché à 
l’exécutif, il a rencontré M. Joël Lightbound, pour discuter du refinancement des bourses de la relève au sein des OSF.

M. Alexandre Terrigeol demande à M. Kevin Villeneuve-Tremblay si les discussions portaient sur les prêts et bourses pour 
les étudiants internationaux. M. Guillaume Plante dit qu’un étudiant international, après six mois de résidence au Québec, 
pourra demander une bourse auprès des FRQ, mais n’aura pas accès à l’Aide financière aux études. Il est aussi mentionné 
que l’enjeu de l’accès à l’AFE n’a pas encore été étudié par l’AELIÉS, mais qu’il serait intéressant de le faire.

6. RESSOURCES HUMAINES

6.1. Nomination au CA

Résolution n°4

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

Que soient nommé-e-s au CA de l’AELIÉS :

Mme Audrey Laberge-Carignan 
M. Clément Joubert

Adoptée à l'unanimité

6.2. Démission du CA
Mme Yasmine Mohamed annonce la démission de M. Francis Lacroix, de M. Serge Christian Ekani et de Mme Florence Côté.

6.3. Fin de mandat
Mme Yasmine Mohamed annonce la fin de mandat de M. Nicolas Lavallée.

7. AFFAIRES FINANCIÈRES

7.4 Subvention APÉTUL
Mme Annie-Pierre Bélanger présente l’APÉTUL. Elle dit que cette dernière est une association parascolaire qui existe 
depuis 2006. Sa mission est de défendre les droits des étudiants parents de l’Université Laval et de créer un réseau de 
solidarité et d’entraide entre parents-étudiants en offrant des activités, du soutien et des informations. Elle indique que 
l’APÉTUL travaille sur le développement de l’entraide et de la solidarité entre parents-étudiants pour briser l’isolement 
et offrir aux parents et aux futurs parents des opportunités de rencontre et d’échange. L’association travaille aussi sur le 
développement et le maintien d’un centre de ressources spécifiques aux parents-étudiants de l’Université Laval.

Elle dit qu’elle est ici aujourd’hui pour une demande de subvention. Elle mentionne que cette subvention permettrait à 
l’APÉTUL d’avancer le travail sur plusieurs dossiers, tels que la politique familiale, la lutte contre la pension alimentaire, la 
construction des résidences sur le campus et la poursuite des démarches de constructions des garderies sur et proche du 
campus. Elle dit que pour ce faire, l’APÉTUL demande à l’AELIÉS 6200 $.
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En conséquence :

Résolution n°5

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Que l’AELIÉS donne 6200 $ à l’APÉTUL.

M. Nathaniel Morin demande à Mme Annie-Pierre Bélanger combien de membres l’APÉTUL représente. Mme Annie-
Pierre Bélanger dit que l’APÉTUL représente plus de 2300 membres.

M. Kevin Villeneuve-Tremblay demande à Mme Annie-Pierre Bélanger pourquoi leur demande contient deux budgets. 
Mme Annie-Pierre Bélanger dit que l’APÉTUL n’a pas eu ce qu’elle a demandé donc elle a revu le budget à la baisse.

Mme Catherine Asselin demande à Mme Annie-Pierre Bélanger si l’APÉTUL a des projets concrets pour les membres de 
l’AELIÉS. Mme Annie-Pierre Bélanger répond que l’APÉTUL a des projets concrets non seulement pour les membres de 
l’AELIÉS, mais aussi pour les étudiants internationaux, surtout pour les soins de santé, les assurances et les résidences 
pour les familles nouvellement arrivantes.

Résolution n°6

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

Que la réunion ordinaire du Conseil d’administration de l’AELIÉS passe à huis clos à 18 h 25.

Adoptée à l’unanimité

Résolution n°7

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

De lever le huis clos à 19 h 20

Adoptée à l’unanimité

PROPOSITION INITIALE

Résolution n°5

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Considérant que l’APÉTUL n’a pas fait de demande, ni reçu, de subvention de la part de l’AELIÉS lors de l’année 
financière 2017-2018 :

Que l’AELIÉS octroie une subvention de 6200 $ à l’APÉTUL.

Adoptée à l’unanimité
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Résolution n°8

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Olivier Villemaire-Côté

Que l’AELIÉS envoie un courriel à tous ses membres afin de faire la promotion de l’APÉTUL 
à tous les débuts de session.

Le vote est demandé

Pour :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 1

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 16

Abstension :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 4

Rejetée à la majorité

8. AFFAIRES INTERNES

8.3 Présentation du représentant de l’AELIÉS au CA de l’Université Laval
M. Philippe Dubois se présente. Il dit qu’il est représentant de l’AELIÉS sur le CA de l’Université Laval pour une deuxième 
année. Il dit que malheureusement il ne pourra pas renouveler son mandat pour une troisième année. Il dit que cette 
expérience lui a donné l’opportunité de connaitre plusieurs dossiers de l’Université Laval et de comprendre les politiques 
générales et le fonctionnement de l’université. Il dit que la rectrice l’a nommé en tant que membre sur le comité exécutif, 
ce qui est un point fort pour l’AELIÉS. Il indique que ceci lui permet de partager les réalités et les enjeux des membres de 
l’AELIÉS. Il dit que toutes les résolutions sont en ligne. Il dit que la majorité des propositions sont adoptées à l’unanimité.

M. Nicolas Pouliot demande à M. Philippe Dubois ce que pense l’Université Laval du surplus des locaux. M. Philippe Dubois 
dit ce qui est en huis clos ne peut pas être divulguée. M. Louis-Simon Rousseau demande à M. Philippe Dubois quel type 
de propositions et de discussions sont en huis clos. M. Philippe Dubois dit que ce sont les discussions et les propositions 
qui ne touchent pas l’intérêt public. Il mentionne que toutes les propositions prises en huis clos seront présentées à la 
communauté étudiante après les consultations.

6. RESSOURCES HUMAINES

6.4 Ouverture des postes au CE

Résolution n°9

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Ludovic Miramand

Que le conseil d’administration procède à l’ouverture des postes au Comité exécutif en vue des élections 
annuelles qui auront lieu le 10 avril 2019 dans le cadre d’un Conseil d’administration extraordinaire.

Adoptée à l’unanimité

Résolution n°10

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Clément Jobert

Que Mme Jimena Ruiz Aragon soit la présidente des élections annuelles.

Adoptée à l’unanimité



 | 8PROCÈS VERBAL • CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 20 FÉVRIER 2019

LES ÉVALUATIONS LORS DES ÉLECTIONS

Résolution n°11

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Carl Lavoie

Que les évaluations du comité exécutif soient présentées lors du CA extraordinaire d’élections.

Adoptée à l’unanimité

6.5 Proposition de modifications aux Règlements Généraux
M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que selon l’article 84 « Durée des contrats de travail » « Les contrats de travail des 
employées ou des employés de l’Association doivent être à durée déterminée, selon les modalités prévues par le conseil 
d’administration ». Il dit que ceci a été changé depuis 3 ans. Il dit que cet article devrait être mis dans la politique des 
RH et ne devrait pas être dans les RG. Il dit que pour ne pas faire la même erreur du CA du décembre, le comité exécutif 
présente ce soir les modifications et elles seront proposées en bonne et due forme au prochain CA.

6.6 Politique de prévention du harcèlement psychologique ou sexuel au travail 
 et de traitement des plaintes
M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que suite à l’obligation de la Commission des normes, de l’équité, de la santé et de la 
sécurité du travail (CNESST) que chaque entreprise mette en place une politique de prévention du harcèlement, l’AELIÉS 
doit s’engager à prendre les moyens raisonnables pour offrir un milieu de travail exempt de toute forme de harcèlement 
afin de protéger la dignité ainsi que l’intégrité psychologique et physique des personnes. Ceci fait l’objet d’une politique 
qui est présenté lors du présent CA. L’AELIÉS s’engage également à diffuser la politique de manière à la rendre accessible 
à l’ensemble de son personnel et au comité exécutif et de prendre les mesures nécessaires en situation de harcèlement.

En conséquence :

Résolution n°12

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Samahe Sabir

Que soit adoptée la Politique de prévention du harcèlement psychologique ou sexuel au travail 
et de traitement des plaintes.

Adoptée à l’unanimité

6.7 Dossier RH

Résolution n°13

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

Que la réunion ordinaire du Conseil d’administration de l’AELIÉS passe à huis clos à 19 h53.

Adoptée à l’unanimité

Résolution n°18

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Ludovic Miramand

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

De lever le huis clos à 20h41.

Adoptée à l’unanimité



 | 9PROCÈS VERBAL • CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 20 FÉVRIER 2019

6.8 Rapport du comité du suivi des CCC

Résolution n°19

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Selon les recommandations du comité des CCC, que :

Mme Isabelle Fournier soit nommée au conseil de la FESP

M . Vincent Pons soit nommé au conseil de la FESP

M .Toure Ansoumane Yassima soit nommé à la table ronde sur l’internationalisation et la mobilité étudiante 
à l’Université Laval

M . Kevin Gonthier soit nommé au comité de discipline

Adoptée à l’unanimité

6.9 Rapport mensuel du comité exécutif

Résolution n°20

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Carl Lavoie

Que le rapport mensuel des officiers pour la période du 11 janvier 2019 au 14 février 2019 soit adopté.

Adoptée à l’unanimité

6.10 Comité des BSC

Résolution n°21

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

De nommer M. Clément Joubert au comité des BSC.

Adoptée à l’unanimité

6.11 Comité des RH

Résolution n°22

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

De nommer Mme Samahe sabir et M. Alexandre Terrigeol au comité des RH.

Adoptée à l’unanimité
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7. AFFAIRES FINANCIÈRES

7.1 État des résultats, suivis budgétaires, bilans financiers
Mme Myriam Champagne explique l’état des résultats, les bilans financiers et le suivi budgétaire du mois de janvier. En ce 
qui concerne le bilan, elle dit que 52 % du budget de l’année a été utilisé jusqu’à présent. Quant aux revenus, elle dit qu’il 
n’y en avait pas beaucoup.

Résolution n°23

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Myriam Champagne

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Olivier Villemaire-Côté

Que soient adoptés l’état des résultats, les suivis budgétaires et les bilans financiers du mois de janvier 2019.

Adoptée à l’unanimité

7.2 État des résultats, suivis budgétaires, bilans financiers
Mme Myriam Champagne présente les principaux points qui ont été modifiés. Elle dit que les dates des chèques ont été 
modifiées et les chèques pour les subventions aux associations seront remis au premier Forum des associations de l’hiver.

Résolution n°24

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Myriam Champagne

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

Que les modifications apportées à la politique de subvention aux associations soient adoptées.

Adoptée à l’unanimité

7.3 Modification au budget annuel de l’AELIÉS
Mme Myriam Champagne parle de l’organisation de la Journée de recherche. Elle dit qu’il faut dégager un budget afin 
d’assurer un bel évènement. Or, la ligne « Dépenses activités sociales » est presque atteinte. Elle dit qu’il reste encore de 
l’argent dans l’enveloppe « Honoraire professionnel » et qu’une somme pourrait être transférée à partir de cette ligne vers 
la ligne « Dépenses activités sociales » afin de payer les frais encourus par la Journée de la recherche. Ceci ne devrait pas 
avoir d’effet sur le budget de l’Association puisque l’objectif est d’autofinancer la Journée par la recherche de comman-
dites.

Résolution n°25

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Myriam Champagne

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nathaniel Morin

Qu’un montant de 2200 $ soit prélevé du poste budgétaire « Honoraire professionnel » et attribué au poste 
budgétaire « Dépenses activités sociales ».

Adoptée à l’unanimité
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7.4 Entente ASEQ

Résolution n°26

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Myriam Champagne

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Que l’AELIÉS signe l’entente de service avec l’Alliance pour la santé étudiante au Québec (ASEQ)

Amendement 1 

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Clément Jobert

De rajouter « sous réserve de la modification de l’article 5.1 de l’entente afin que l’ASEQ soit un partenaire 
principal de la Chaire Publique. »

L’amendement est adopté à l’unanimité

LA PROPOSITION INITIALE AMENDÉE

Que l’AELIÉS signe l’entente de service avec l’Alliance pour la santé étudiante au Québec (ASEQ) « sous réserve 
de la modification de l’article 5.1 de l’entente afin que l’ASEQ soit un partenaire principal de la Chaire Publique ».

La proposition amendée est adoptée à l’unanimité

7.5 Suivi sur dossier des mauvaises créances de l’ASEQ
Mme Myriam Champagne dit qu’elle a rencontré l’Université Laval au sujet du dossier des mauvaises créances de l’ASEQ. 
Elle dit qu’il est difficile d’avoir des tendances réelles. Elle dit que l’hiver 2017 est une situation particulière. Les retards 
sont associés aux grèves. Elle dit, que la semaine prochaine, une rencontre aura lieu avec des membres de l’exécutif de la 
CADEUL et les services des finances.

M. Francis Marleau Donais demande à Mme Champagne si l’Université Laval pourrait inclure les frais des assurances 
dans les FIO. M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que l’AELIÉS pourra explorer cette voie, sauf qu’elle est actuellement dans 
un vide juridique puisque les personnes consultées sur cette question ont tous des avis divergents. Il faudrait regarder 
toutes les possibilités avec l’Université Laval.

7.6 Entente sur les FIO concernant le LPU
M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que l’entente est la même. Le seul changement concerne les étudiants en cotutelle et 
les étudiant-e-s inscrit-e-s aux programmes d’études avec cheminement bi-diplômant. Il mentionne que ces étudiant-e-s 
seront exclu-e-s, mais pourront bénéficier du LPU s’ils le demandent.

Résolution n°27

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Kevin Villeneuve-Tremblay

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Samahe Sabir

Que l’Entente sur les FIO concernant le LPU soit approuvée par le Conseil d’administration et signée par la 
présidence.

Adoptée à l’unanimité
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7. AFFAIRES INTERNES

8.1. Café Fou Aeliés
M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que la télévision a été achetée pour le Café Fou ALIÉES. Il dit que lors de la rencontre 
du comité Directeur du Fou AELIÉS, il a été proposé d’organiser des soirées jeux d’échecs. Il mentionne que le Café Fou 
AELIÉS renouvelle le partenariat avec la Fondation de l’Université Laval. En ce qui concerne la santé financière du Café, 
M. Kevin Villeneuve-Tremblay dit que les ventes augmentent.

8.2. Chaire publique et Cogito
M. Nicolas Pouliot dit que la Chaire publique passe par des difficultés financières. Il dit que la Chaire publique a repensé 
le concours Cogito. Il dit que des vidéos présentant les projets de recherche seront produits prochainement. Il mentionne 
que la MMS s’est transformée en studio et que des live FB vont être faits prochainement.

8.3. AG sur la rémunération des stages
Le V.-p aux affaires internes dit que l’AG extraordinaire aura lieu le mercredi 27 février. Il dit qu’étant donnée l’ordre du jour 
d’une AG extraordinaire contienne juste un seul point donc il y aura un seul point « positions politiques » qui sera divisé en 
deux points : i) Positions sur les stages ; et ii) Position(s) proposée(s) séance tenante.

8.4. Plan d’action de développement durable de l’AELIÉS

Résolution n°28

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nicolas Pouliot

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Thiéry De Serres-Bérard

Que soit adopté le plan d’action de développement durable de l’AELIÉS.

Amendement 1

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nicolas Pouliot

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Olivier Villemaire-Côté

D’ajouter « sous condition d’ajouter l’action 9.1.6 « travailler à l’adoption d’une position de l’AELIÉS pour 
une abolition des produits plastiques à usage unique à l’Université Laval ».

Amendement adopté à l’unanimité

Amendement 2

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Eliane Desruisseaux

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Olivier Villemaire-Côté

D’ajouter « et de modifier l’action 9.1.2 pour qu’elle devienne : « encourager des pratiques responsables en 
matière de distribution d’articles promotionnels à l’AELIÉS ».

Amendement adopté à l’unanimité

LA PROPOSITION INITIALE

Que soit adopté le plan d’action de développement durable de l’AELIÉS sous condition d’ajouter l’action 9.1.6 
« travailler à l’adoption d’une position de l’AELIÉS pour une abolition des produits plastiques à usage unique à 
l’Université Laval » et de modifier l’action 9.1.2 pour qu’elle devienne : « encourager des pratiques responsables 
en matière de distribution d’articles promotionnels à l’AELIÉS ».

La proposition initiale amendée est adoptée à l’unanimité
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8.5. Photo du CE
Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Julien Jolicoeur-Dugré

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Julien Fouquet-Asselin

Que le Conseil exécutif prenne une photo et l’encadre pour la poser dans le sous-sol de la Maison Marie-Sirois 
afin de perpétuer la tradition annuelle de l’AELIÉS.

Adoptée à l’unanimité

9. AFFAIRES EXTERNES

9.1. Rapport de la direction de référendum

Résolution n°29

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

Appuyée par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Clément Joubert

Que soit adopté le rapport de la direction de référendum.

Adoptée à l’unanimité

9.2. Appui au mouvement « La planète s’invite à l’université »

Résolution no°30

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Audray Frechette-Barbeau

Que l’AELIÉS demande

1 . Aux gouvernements d’établir un programme d’éducation à l’écologie et de sensibilisation à la crise climatique, 
en partenariat avec de jeunes citoyens et citoyennes ;

2 . Aux gouvernements d’adopter une loi climatique qui, à l’aide de la décroissance, force l’atteinte des cibles 
recommandées par le Groupe d’experts intergouvernemental sur l’évolution du climat (GIEC) pour limiter le 
réchauffement planétaire à 1,5 degré Celsius . Le GIEC demande que la réduction des émissions mondiales de 
CO2 soit de 50 % d’ici 2030, que les émissions nettes de CO2 soient de zéro en 2050, et demande également 
une réduction de près de 50 % des émissions de méthane d’ici 2050 ;

3 . Aux institutions d’enseignement, une plus grande transparence concernant leurs investissements, le retrait des 
investissements dans les énergies fossiles et la tenue d’un bilan carbone institutionnel afin de pouvoir cibler les 
plus grandes sources d’émission de GES en vue de les réduire .

Amendement

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Alexandre Terrigeol

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Josyane Turgeon

De rajouter au premier point de la proposition « et à la crise de la biodiversité » pour qu’il devienne « Aux 
gouvernements d’établir un programme d’éducation à l’écologie et de sensibilisation à la crise climatique 
et à la crise de la biodiversité, en partenariat avec de jeunes citoyens et citoyennes ;

Suite aux discussions des administrateurs, la question préalable est demandée .  
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La question préalable est adoptée aux deux tiers .

Demande de vote sur l'amendement

Pour  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 19

Contre  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 0

Abstension  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 3

Amendement adopté à la majorité

Demande de vote sur la proposition amendée

Pour  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 17

Contre .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 1

Abstentions .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 4

La proposition amendée est adopte à la majorité

Résolution n°31

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Audray Frechette-Barbeau

Que l’AELIÉS appuie et participe au mouvement « La planète s’invite à l’Université ».

Adoptée à l’unanimité

Résolution no°32 

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Audray Frechette-Barbeau

Que l’AELIÉS invite les associations étudiantes de 2e et 3e cycle à voter pour une grève les 15 mars et 27 
septembre prochain en soutien au mouvement « La planète s’invite à l’Université ».

Amendement

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Jérémy Bernard

De rajouter « à tenir » pour que la proposition devienne :
Que l’AELIÉS invite les associations étudiantes de 2e et 3e cycle à tenir un vote de grève en lien avec 
les évènements du 15 mars et 27 septembre prochain en soutien au mouvement « La planète s’invite à 
l’Université ».

Le vote est demandé sur l’amendement :

Pour :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 12

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 2

Abstentions :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 8

Amendement adopté à l’unanimité

La question préalable est demandée.  
La question préalable est adoptée aux deux tiers.
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Vote sur la proposition initiale

Pour :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 13

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 2

Abstention   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 7

La proposition amendée est adoptée à la majoritée

9.3 Position sur les bouteilles d’eau à l’Université

Résolution n°33

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Mathilde Trudel-Ferland

Que l’AELIÉS invite l’Université à appuyer toute démarche visant le zéro déchet dans l’offre alimentaire

Amendement 1

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Alexandre Terrigeol

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Clément Joubert

De changer la proposition pour qu’elle devienne :

Que l’AELIÉS invite l’Université à viser le zéro déchet dans l’offre alimentaire

La question préalable est demandée . 
La question préalable est adoptée aux deux tiers .

Vote sur l’amendement :

Pour :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 11

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 8

Abstention :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 2

Amendement adopté à la majoritée

Amendement 2

Il est proposé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Samuel Yergeau

Appuyé par :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Mme Yasmine Mohamed

De remplacer « invite » par « demande ».

Vote sur l’amendement :

Pour :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 13

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 7

Abstention :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 1

Amendement adopté à la majoritée
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Demande de vote sur la proposition initiale :
Que l’AELIÉS demande à l’Université de viser le zéro déchet dans l’offre alimentaire

Pour :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 12

Contre :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 0

Abstention :  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . 8

Adoptée à la majorité

Il est proposé par :   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M . Nicolas Pouliot

Appuyé par   .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . M Clément Joubert

Que l’AELIÉS demande l’abolition de la vente de produits plastique à usage unique à l’Université Laval.

Adoptée à l’uninanimité

9.4 Lettre ouverte sur le développement durable
Mise en dépôt

10. AFFAIRES ACADÉMIQUES ET DROITS ÉTUDIANTS

10.1 Restructuration du poste de V .-p aux droits étudiants
Mise en dépôt

11. ACTIVITÉS DES ASSOCIATIONS

12. AFFAIRES NOUVELLES (VARIA)

13. DATE DU PROCHAIN CA

14. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE

À la suite de la constatation de la perte du quorum, la séance est levée à 23 h 59
—

Yasmine Mohamed  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Secrétaire générale

Kevin Villeneuve-Tremblay  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  . Président


